
 

Antrag zur Sache 
„Verlegung des Fußgängerüberwegs Haag, Ecke Poststraße/Markt“  

16.11.2020 

Titel: 

„Einrichtung eines zweiten Fußgängerüberwegs Haag, Ecke 
Poststraße/Markt“ 

 

Beschlussantrag: 

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den von der CDU/FWL/FDP-Fraktion 
eingebrachten Antrag in geänderter Form wie folgt: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, einen zweiten Zebrastreifen auf der anderen Seite des 
Haags, Ecke Poststraße/Markt einzurichten. 

Begründung: 

Die Intention der CDU/FWL/FDP Fraktion ist begrüßenswert, berücksichtigt aber nicht die 

zukünftige Nutzung und Notwendigkeit des bereits vorhandenen Fußgängerüberweges. 

Wie in der Beschlusslage am 06.03.2019 beschlossen wird die Umnutzung der ehemaligen 

Postschule (Poststraße 20) geplant. Dabei soll dieser Ort als Standort für das 

MehrGenerationenHaus/Willkommenszentrum und als Ersatzstandort für das Kinder- und 

Jugendzentrum KLAB entwickelt werden. Wie in der Anfrage der LÖS/GRÜNE-Fraktion vom 

06.07.2020 beantwortet wurde, ist zwar die Gesamtfinanzierung noch nicht gesichert und 

der konkrete Umzugstermin noch nicht einschätzbar, aber klar ist: Es wird an diesem Ort 

einen neuen Standort mit viel Fußverkehr geben. 

Die Änderung des Fußgängerüberweges wäre daher ungünstig und würde sich später als 

Fehler abzeichnen. 

Wir sehen aber auch die von der CDU/FWL/FDP Fraktion angesprochene Notwendigkeit zur 

Verbesserung des Fußverkehres in diesem Gebiet. 

Da der Rad- und Fußverkehr zukünftig gerade im Innenstadtbereich weiter zunehmen wird, 

ist die Schaffung eines weiteren Zebra-Streifens an dieser Kreuzung eine Investition in die 

Zukunft und ein Beitrag für mehr Sicherheit. 

 

Tom Ritter 

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender LÖS/GRÜNE 


